



**ARTE** El CCCB destapa misterios detrás de las máscaras

P27



**FC BARCELONA** Agüero, forzado a dejar el fútbol por problemas cardiacos

P32

## Un fondo estatal cubrirá parte del cupo de catalán que no asume Netflix

### El Gobierno y ERC encarrilan los Presupuestos del Estado tras acercar posturas sobre la ley audiovisual

J. CASQUEIRO / C. E. CUÉ, Madrid  
El Gobierno y Esquerra Republicana de Catalunya (ERC) encarrilan el conflicto que amenazaba la aprobación de los Presupuestos del Estado por el desacuerdo existente sobre la futura ley audiovisual, cuyo proyecto eximía a las plataformas de vídeo no establecidas en España, como Netflix o Amazon, de la obligación de re-

servar un 6% de su producción para alguna de las tres lenguas cooficiales. Mientras, Movistar o Filmin sí debían cumplir con dicho porcentaje. Fuentes parlamentarias conocedoras de la negociación apuntan que el acuerdo está casi cerrado.

ERC ha renunciado a esa exigencia, tras entender que la normativa comunitaria no lo permiti-

tía, a cambio del compromiso del Gobierno de cubrir con fondos estatales parte de la producción audiovisual en catalán, además de subvencionar el subtítulo en esa lengua en el catálogo de las plataformas. "Ya avisamos de que el voto de ERC se sudaba y creo que se está sudando", señaló ayer su portavoz en el Congreso, Gabriel Rufián.

PÁGINA 14

## La pelea por el poder entre Casado y Ayuso alcanza a la gestión de la covid

### La presidenta defiende su política y el líder del PP le recuerda los 100 muertos diarios

E. G. DE BLAS / J. J. MATEO, Madrid  
La batalla por el poder futuro en el PP que libran desde hace meses Pablo Casado e Isabel Díaz Ayuso cruzó ayer varias líneas rojas. La presidenta madrileña se quejó por la prohibición de las cenas multitudinarias de Navidad en el partido que ha impuesto Génova y llegó a decir que esa decisión va contra la política sa-

nitaria de su Gobierno, que, sostuvo, ha sido reconocida internacionalmente. Pablo Casado, quien elogiaba antes la gestión de la pandemia del Ejecutivo madrileño, respondió ayer a Ayuso sin ocultar su malestar: "Lo que puedo decir es que ayer murieron 100 personas por covid. Es una dramática realidad que a veces conviene recordar".

PÁGINA 15



Los restos del centro de distribución de Amazon en Edwardsville (Illinois), el lunes después de los tornados. / LAWRENCE BRYANT (REUTERS)

### Empleados de fábricas que operaban al máximo rendimiento ante la Navidad fueron forzados a seguir en sus puestos pese a la catástrofe en EE UU

## Morir bajo el tornado obligados a trabajar

I. SEISDEDOS / M. A. S.-VALLEJO  
Mayfield (Kentucky) / Nueva York  
El paso de los 30 tornados que el viernes sembraron de muerte y destrucción seis Estados de EE UU, entre ellos Illinois y Kentucky, donde hubo al menos 80 muertos y un centenar de desapa-

recidos, ha dejado al descubierto las condiciones laborales y de seguridad de algunas empresas, desde las más grandes, como Amazon, a las más pequeñas, como una fábrica de velas. En el centro de distribución de Amazon en Edwardsville (Illinois) murieron

seis trabajadores al derrumbarse una techumbre a unos 14 metros de alto que cubría una zona de carga. La fábrica de velas de Mayfield (Kentucky) atrapó entre sus escombros a un centenar de empleados, ocho de los cuales fallecieron. Ambas empresas tenían

en común que funcionaban a pleno rendimiento, con personal temporal, de cara a Navidad. El trabajo a destajo puede explicar por qué se desoyeron las alertas y por qué había una gran concentración de personal en los recintos.

PASA A LA PÁGINA 5

## El Ejecutivo ampliará las rebajas fiscales para aliviar el precio de la luz

IGNACIO FARIZA, Madrid

El Gobierno prepara un paquete de medidas para aliviar el impacto en los hogares y las pymes de las subidas del precio de la luz. La electricidad marcará hoy un récord histórico de 291,73 euros por megavatio hora (MWh). El Ejecutivo trabaja, según fuentes de Hacienda, en una prórroga de las rebajas fiscales aprobadas en los últimos meses para aligerar la factura. La línea de acción más clara apunta a una nueva reducción del IVA, que en septiembre ya pasó del 21% al 10%. El Ejecutivo también sopesa reforzar el bono social que reciben los consumidores considerados vulnerables.

PÁGINA 38

## Bruselas quiere tener el poder de cerrar las fronteras en las crisis sanitarias

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas  
La Comisión Europea aprobó ayer un proyecto de reforma de la zona Schengen con el que pretende centralizar en Bruselas las decisiones sobre cierres de las fronteras exteriores en caso de crisis sanitarias.

PÁGINA 2